

中学生議会が開催されました！

10月27日に、3回目となる中学生議会が開催されました。通常の議会と同様に川端一松議長が進行し、中学2年生代表6人それぞれが質問を述べ、畑中稔朗村長が答弁しました。

初めての体験ということもあり生徒は緊張しつつも、堂々と壇上から質問していました。

中学生議員の貴重な一般質問を今後の村政運営の参考にさせて頂くとともに、実現に向けて検討して参ります。

中学生議員の一般質問

| 順番 | 一般質問 |
|----|---|
| 1番 | 中学校生徒で、室内でゲームをする人が多い現状から、運動不足を解消するための打開策として、29地区すべてとは言いませんが、公園の設置を提案します。 |
| 2番 | 村全体のスポーツ振興、室内競技の強化のため、村体育館の貸出し・個人利用可を希望します。 |
| 3番 | 村おこしの一環で、廃校施設を映画撮影などに貸し出し、聖地巡礼などで地域の活性化を図るのはいかがでしょうか？また、現在の廃校施設再利用の取り組みがあれば教えてください。 |
| 4番 | 村の伝統芸能保存のためにも、各地域に伝わる伝統芸能や中学生の鳴子踊りを披露するイベントの開催を考えてみてはどうでしょうか。 |
| 5番 | 村は第一次産業が盛んですが、第二次・第三次産業が少ないのではと感じました。加工やサービスなどに関連付けた具体的な取り組みがあれば教えてください。 |
| 6番 | 最近、村を活性化するためのイベントが実施され嬉しく思います。イベントの実施により人の誘致が出来る反面、永住などにこぎつけることが難しいことにも気づきました。村の過疎化を止めるための政策があれば教えてください。また、移住計画などを企画する課の設置を検討して欲しいです。 |

※中学生議会は、今後も継続して開催する予定です。



1番 奥島大嘉 議員



2番 坂本 響 議員



3番 二本柳萌愛 議員



4番 川村晟士 議員



5番 坂本絢音 議員



6番 佐藤虎太郎 議員

